
IL EST VIVANT ! IL EST RESSUSCITE

Chers amis, chers frères et sœurs, 

J’ai entendu dire, qu’à une certaine époque, il y avait dans
un pays arabo-musulman, des débats publiques entre chrétiens
et musulmans, pour donner l’occasion aux uns, de convaincre les
autres  de  sa  foi.  A  l’un  de  ces  débats,  il  y  avait  un  pasteur
chrétien bien connu pour sa grande foi  et pour ses talents de
prédicateur. Il laissa le musulman exposé sa doctrine pendant une
bonne heure. Et quand vint son tour de convaincre l’assistance, il
cria d’une voix forte IL EST VIVANT, et tous les chrétiens présents
dans  l’assistance  répondirent  fermement  d’une  voix  forte  et
unanime, IL EST RESSUSCITE. Et le débat de ce jour s’est arrêté
là. Il  n’avait  plus rien d’autre à dire. J’aurais voulu pour toute
homélie,  me  contenter  moi  aussi  de  proclamer  ce  matin  que
JÉSUS  EST  VIVANT,  et  de  vous  entendre  répondre  fort  et
unanimement qu’il est ressuscité. Me permettez-vous d’essayer :
« IL  est  vivant !  (R/  Il  est  ressuscité). »  J’étais  sûr  que  ça
marcherait. L’homélie est dite.

Oui mes frères et sœurs, tout l’univers est réveillé ce matin
par  la  nouvelle.  Le  tombeau  de  Jésus  vide.  Le  Christ  est
ressuscité. Dieu a accompli ce qu’il avait promis. Son serviteur a
réussi  comme  l’a  annoncé  le  prophète  Isaïe.  Celui  qui  était
complètement  défiguré  et  qui  ne  ressemblait  plus  à  un  fils
d’homme, celui  qui  est  mort  sur  la croix est  ressuscité.  Il  est
Vivant.  C’est  le  sommet  de  l’œuvre  de  Dieu.  C’est
l’accomplissement de toute chose. L’humanité et la création tout
entière peuvent être renouvelées. La croix de Jésus est l’antidote
au poison du mal,  et  sa  résurrection  est  la  garantie  de notre
salut. Le mal ne peut plus avoir le dernier mot, parce que la Vie a
triomphé. Le pardon de Dieu et l’offrande faite par Jésus de sa
propre vie sont désormais plus forts que tout. 

Nous  aurions  pu  croiser  Marie  Madeleine  sur  le  chemin
qu’elle prend de grand matin pour se rendre au tombeau. Mais
c’était il y a deux mille ans. Et nous n’étions pas nés. Cependant

son témoignage est encore vrai pour nous aujourd’hui. La Pierre a
été enlevé du tombeau. Et Jésus n’y est plus. Pierre et Jean sont
venus constater. Le tombeau est vide. Le corps du Seigneur n’a
pu  être  volé.  Quel  idiot  volerait  un  corps  en  prenant  le  soin
maladroit  d’enlever le linge qui le recouvre. Et Pierre nous dit
dans la première lecture que Dieu l’a ressuscité dans les morts,
qu’ils l’ont vu vivant, qu’ils ont mangé et bu avec lui après sa
mort et sa résurrection. 

 La  résurrection  de  Jésus  appartient  au  mystère  de  Dieu  lui-
même. Elle défie notre raison humaine comme le fait le mystère
de  Dieu,  le  mystère  de  l’incarnation  de  ce  Jésus  qui  est  Fils
éternel du Père ou encore le mystère de nos propres existences.
La  foi  en  Jésus  mort  et  ressuscité  vient  dissiper  toutes  ces
ténèbres.  Le  point  de  départ  de  cette  foi,  c’est  Pâques ;  Et
Pâques,  c’est  aujourd’hui.  Jésus  est  ressuscité  et  il  fait  toute
chose  nouvelle.  Notre  présence  ici  en  est  le  signe  et  le
témoignage.

Et toi Maëlys, tu vas vivre très concrètement tout à l’heure
le signe de ce renouveau de toute chose dans la résurrection de
Jésus. Tu vas être baptisée, non pas pour devenir membre d’une
méga-association  appelée  Église  catholique,  mais  pour  plonger
toute  ta  vie  dans  la  mort  et  la  résurrection  de  Jésus.  Tu
deviendras  une personne nouvelle.  Tu  seras  marqués à  vie  et
pour  toujours  par  l’onction  de  l’Esprit  Saint  qui  a  marqué  et
consacré le Christ Ressuscité. Et tu garderas au fond de ton cœur,
ce souvenir et cette foi en Jésus qui va continuer à grandir en toi.
Et tout au long de ta vie, si tu fais attention, tu t’apercevras qu’il
est vivant et qu’il marche avec toi, aussi bien dans les moments
de joie que dans les moments de souffrance. Comme tu l’as lu à
l’instant, ta vie restera cachée avec le Christ en Dieu. Que la joie
du Ressuscité  réjouisse  à  jamais  ton  cœur,  et  que sa  lumière
éclaire ton chemin comme elle éclaire le chemin de vie de chacun
de nous. Amen. Il est Vivant, Il est Ressuscité. 
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